



# Grupo de Amistad externa condolencias por las víctimas del terremoto ocurrido en la República de Turquía

**Boletín No.3649**

## Grupo de Amistad externa condolencias por las víctimas del terremoto ocurrido en la República de Turquía

- Las y los diputados se reunieron con el embajador de esta nación, quien agradeció el apoyo y solidaridad de México
- Guardaron un minuto de silencio por las personas fallecidas

Integrantes del Grupo de Amistad México-República de Turquía, que preside el diputado Alfredo Aurelio González Cruz (Morena), se reunieron con el embajador de esta nación en nuestro país, İlhan Kemal Tuğ, a quien le externaron sus más sinceras condolencias por las pérdidas humanas causadas por terremoto ocurrido en días recientes.

El diputado González Cruz recordó que México también ha enfrentado hechos similares como los terremotos de 1985 y 2017, por lo que “desde la Cámara de Diputados queremos enviar un abrazo fraternal y solidario; decirles que no están solos y que deseamos éxito a los 250 elementos de rescate mexicanos que viajaron a la República de Turquía, para apoyar en las labores de rescate”.

Agregó que tienen conocimiento que sus homólogos de la República de Turquía están por declarar situación de emergencia en las provincias afectadas, derivado de las más de 17 mil 500 personas fallecidas.

“Deseamos pronta resignación para las familias que han perdido a seres queridos; sabemos que ante estas situaciones no hay recursos humanos ni materiales que sobren”, resaltó el legislador.

Por estos acontecimientos, el diputado Alfredo Aurelio González Cruz pidió a los integrantes de este Grupo de Amistad recabar insumos que se requieran para que sean entregados en la Embajada de la República de Turquía en México.



La diputada Berenice Montes Estrada (PAN) lamentó los hechos ocurridos en Turquía y manifestó que su corazón está con ellos, por lo que reiteró su compromiso para colaborar en lo que sea necesario.

Rosa María González Azcárraga, del PAN, indicó que su grupo parlamentario está llevando a cabo una colecta para ayudar a los damnificados. “En México sabemos qué es un temblor y que tiene como consecuencia no sólo pérdidas humanas, sino materiales”.

La diputada Noemí Salazar López (Morena) reconoció y felicitó a la ciudadanía por la solidaridad con la República de Turquía. “Vamos a sumar esfuerzos para que esta nación salga pronto de esta situación”.

Evangelina Moreno Guerra, diputada de Morena, mencionó que la República de Turquía cuenta con el apoyo de México para la reconstrucción.

También de Morena, la diputada Verónica Collado Crisolía se unió al dolor de las víctimas en esa nación, pues “México lo ha vivido en carne propia”, por lo que manifestó su solidaridad con este país del medio oriente.

La diputada Beatriz Dominga Pérez López (Morena) pidió al embajador hacer llegar sus condolencias al pueblo de su país, “nosotros también hemos vivido esta situación tan penosa y sabemos por el dolor que se enfrentan”, por lo que añadió que se sumará al apoyo que se pueda emitir desde el Congreso de la Unión.

A su vez, Adela Ramos Juárez, diputada de Morena, se unió a las condolencias emitidas por las y los integrantes de este Grupo de Amistad, que en este momento está hermanado con Turquía.

Vía la plataforma digital, el diputado Leobardo Alcántara Martínez (PT) expresó sus condolencias por el terremoto y propuso que México brinde apoyo en materia de tecnología y protección sísmica a ese país.

En la reunión, las y los diputados guardaron un minuto de silencio por las víctimas fatales por el terremoto ocurrido en la República de Turquía.

En su intervención, el embajador de la República de Turquía en México, İlhan Kemal Tuğ, agradeció las palabras emitidas por las y los diputados del Grupo de Amistad, así como la solidaridad al enviar elementos de auxilio y las más de tres toneladas de ayuda. “Hoy estamos muy tristes, pero sus palabras no dan alivio”.



## Aprueban plan de trabajo

Posteriormente, las y los integrantes del Grupo de Amistad aprobaron su plan de trabajo, en el que se prevé la realización de diversas actividades en conjunto con la embajada, con el objetivo de fortalecer su relación diplomática.

En este sentido, el embajador İlhan Kemal Tuğ subrayó que la relación entre los dos países es buena, muestra de ello es el número de visitantes e intercambios que hay en diversos rubros, por lo que las relaciones bilaterales deben enfocarse al desarrollo comercial y trabajar en la generación de un tratado de libre comercio.

